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Avenant au Contrat Pluriannuel d’Objectifs et de Moyens 2021-2026 
entre le Département et Valophis, relatif au plan 50 000 arbres 

 

Intervention de Nicolas Bescond 

Groupe Val-de-Marne en commun - PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président, chers collègues, 

Vous le savez, nous avons soutenu dès le départ, le Plan 50 000 

arbres. Tout comme nous avons indiqué, dès le départ, nos points de 

désaccord et de questionnement avec vos modalités pour le mettre 

en œuvre. 

En l’espèce, nous saluons le rôle que joue Valophis Habitat, qui est de 

fait un acteur clé de l’aménagement urbain dans notre département. 

Cependant, l’avenant au Contrat Pluriannuel présenté aujourd’hui 

nous questionne une fois de plus sur la comptabilisation des arbres 

plantés. Il est assez curieux de faire entrer au compteur des arbres 

dont le Département n’a pas directement contribué à la plantation. 

Nous allons voter pour ce rapport, mais souhaitons poser une question 

simple : est-ce qu’un seul arbre supplémentaire va être planté du fait 

de la décision prise aujourd’hui ? 

Si ce n’est pas le cas, nous craignons que cela s’apparente plus à de la 

communication de façade, qu’a de l’action politique concrète. 

Je vous remercie.  

 

 

Seul le prononcé fait foi 


